
Verein Kinderdach 
 

Protokoll 10. Generalversammlung vom 9. Mai 2012 
 
 

Vorstandsmitglieder Anwesend Entschuldigt 
Irène Dietschi  x 
Claudia Bondt  x 

Gaby Kuchta Schmidt x  
Susi Merz, Protokoll X  

Nelly Jacomet x  
Ruedi Heutschi x  

Patrizia Zihlmann X  
Stephan Wülbeck, 

Sitzungsleitung 
x  

 
Anwesenheits- oder Entschuldigungsliste der Mitglieder liegen dem Protokoll bei. 
 
Traktanden: 
 

1. Begrüssung 
2. Protokoll der 9. Generalversammlung vom 18. Mai 2011 ( ist aufgeschaltet unter 

www.kinderdach.ch und liegt im Voraus im Büro der Kita-Leitung auf) 
3. Jahresberichte der Präsidentin ( liegt der Einladung bei ) 
4. Berichte aus den Ressorts: Hüeti, Babysittervermittlung; Spielgruppe Chnöpfli, 

Kinderhaus 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2011 ( die Rechnung liegt eine halbe Stunde vor 

Versammlungsbeginn zur Einsicht bereit ) /  Bericht der Revisorinnen 
6. Wahlen Präsidium und Vorstand 
7. Statutenänderung ( der Vorschlag des Vorstands liegt der Einladung bei) 
8. Anträge 
9. Verschiedenes 

 
 
1. Begrüssung 
 
Unsere Präsidentin Irène Dietschi ist krank, an Ihrer Stelle begrüsst Stephan Wülbeck , in 
der Loft des Kinderhauses in Hägendorf, alle Anwesenden zur 10. GV des  Verein 
Kinderdach. 
Gute Besserung, Irene! 
 
Es gibt eine Änderung: 
Um Fehler zu Vermeiden, erhalten alle Stimmberechtigten eine rosa Karte zur 
Abstimmung,es werden zwei Stimmenzähler gewählt! 
 
Es sind 22 Stimmberechtigte Personen anwesend! 
 
2 .Protokoll der 9.GV: 
 
Das Protokoll der 9.GV wurde persönlich verschickt und auf unserer Homepage 
veröffentlicht. 
 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

http://www.kinderdach.ch/


 
 
 
 
3. Jahresbericht der Präsidentin 
 
Auch der Jahresbericht unserer Präsidentin Irène Dietschi wurde der Einladung beigelegt. 
 
Als Anmerkung wurde an der GV erwähnt, dass nur durch Hartnäckigkeit während den 
Verhandlungen zusätzliche Krippenplätze finanziert werden konnten! 
 
Der Bericht wurde Einstimmig genehmigt. 
 
4. Berichte aus den Ressorts 
 
Einzelne Berichte der Hüeti, Babysittervermittlung, Spielgruppe Chnöpfli, Kinderhaus 
werden von den Verantwortlichen Personen vorgelesen. Sie sind  im Protokollordner 
beigelegt.  
 
Die Berichte werden einstimmig genehmigt. 
 
 
5. Genehmigung der Jahresrechnung 2011/ Bericht Revisorinnen 
 
Die Jahresrechnung wird von Patrizia Zihlmann vorgestellt. (Diese ist dem Protokoll 
beigelegt.)  
 
Bericht Ersatzrevisorin:  
 
Die Rechnung wurde ordnungsgemäss Geführt 
Alle Belege sind vorhanden 
Stichprobenartige Kontrollen waren alle in Ordnung 
Flüssige Mittel sind vorhanden 
 
Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt! 
 
6 .Wahlen Präsidium und Vorstand 
 
Rücktritt 2012: 
 
Patrizia Zihlmann 
 
Rücktritt 2013: 
 
Irene Dietschi, Gaby Kuchta 
 
Ein Brief an Patrizia Zihlmann wird verlesen und ihre langjährige Arbeit herzlich mit Blumen 
und Geschenk verdankt! 
 
Zur Neuwahl wird Diana Rubli , Betriebswirtschafterin, die sich kurz vorstellt, für das 
Ressort Finanzen, vorgeschlagen. 
 
 
 
 
 



Es werden Einstimmig gewählt: 
 
Wiederwahl: 
 
                     Irène Dietschi, Präsidium/ Ressort Kinderhaus 
                     Ruedi Heutschi, Vizepräsidium, Ressort Kinderhüeti 
 
Wiederwahl Vorstand :   
   
                    Susi Merz, Aktuariat/Ressort Babysittervermittlung  
                    Gaby Kuchta Schmidt, Ressort Kinderhaus Personelles/Oeffentlichkeitsarbeit  
                    Nelly Jacomet, Ressort Spielgruppe Chnöpfli 
                    Claudia Bondt Strub, Sekretariat/ Aktuariat  
                    Stephan Wülbeck, Homepage 
                    Rechnungsrevisorinnen und Ersatzrevisorinnen 
 
 
Neuwahlen:   Diana Rubli, Ressort Finanzen 
 
Wir heissen Dich  im Verein herzlich Willkommen und gratulieren zur Wahl! 
 
 
7. Statutenänderung 
 
Die aktuellen Statuten sind in die Jahre gekommen! 
 
Die anwesenden Mitglieder sollen dem Vorstand die Bewilligung geben die veralteten 
Statuten zu überarbeiten! 
 
Der Antrag wird mit 21 Ja Stimmen und einer Enthaltung genehmigt! 
 
 
8. Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingetroffen 
 
 
9. Verschiedenes 
 
Fragen über Gestaltung der Zukunft der Kita. Iris erläutert Zukunftsaussichten sehr 
persönlich und professionell. 
 
Zukunft Krippe AHB ist unklar 
 
Die Mitglieder werden darauf hingewiesen, dass man alle Aktivitäten des Verein 
Kinderdach auf der Homepage nachlesen kann! 
 
Visionen: Mittagstisch ( Zusammenarbeit mit Schule)  
 
Herzlichen Dank an Stephan Wülbeck , der die heutige GV so professionell geleitet hat. 
 
 
Der Verein Kinderdach lädt alle Mitglieder anschliessend  zu einem Apéro ein! 
 
 
Hägendorf, den 1.4.2013, Susi Merz 


	Wiederwahl:

